

Rock grande taille et large public

CONCERTS – Le caniculaire 18 juin, UrbaRock festival d'artistes et artisans locaux a occupé la place du Château. Six groupes d'expressions rock différentes, stands, chaises longues et tente-cantine ont reçu une foule mouvante, difficile à nombrer sur ce vaste terrain. Survol de la programmation estivale en mosaïque.

Devant la scène, le public profitait des brises passagères pour répondre au groove des groupes. Sur scène, «Kipon Hell», dont le chanteur est à la base du festival, maîtrise son show avec impétuosité. L'air s'alourdit encore au passage de Ritual Boogie. Les émotions tendues instaurées par le chant sont soutenues par une basse et une batterie qui invitent à la transe. UrbaRock était lancé et ça roulait bien.

Programme cadeau

Le service de la cohésion sociale a concocté un magnifique programme. Confier l'organisation des événements de l'été aux gens de la région qui en manifestent l'envie permet d'obtenir l'effet mosaïque désiré.

Le 24 juin, le FC Orbe, la fanfare L'Allégresse et les Podiums offrent une soirée entre jeux et musiques populaires. Jusqu'au 27, décorez les espaces publics

à la craie. Le 25, initiation au spinning, exercices sur un vélo de fitness. Du 27 juin au 3 juillet, cinéma open air, la MDJO a prévu un film différent chaque soir. Le matin du 7 juillet, Café-Contact en plein air. Le 9, La Voix Aux Ados, scène semi-ouverte. Le 13, jeu d'échecs et le 15, Silent Party. Le 17 journée scout,

le 27 la Bibliothèque propose un spectacle-impro d'histoires et les 30 et 31 juillet Concours National d'Attelage. Du rock, du jodle, des DJs, en tout plus de 60 événements gratuits.

orbfestivales.ch



Pierre, président d'UrbaRock et chanteur de «Kipon Hell».

(Photo Anne Oudet)